

Auszeichnung

# Kantonsschule ausgezeichnet

18 Schweizer Gymnasien, die in den Bereichen Wissenschaft und Technik besonders aktiv sind, wurden mit dem MINT-Label (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) der Akademie der Naturwissenschaften Schweiz ausgezeichnet. Dabei stehen nicht nur die Schulen im Fokus, die sich auf die MINT-Bildung spezialisiert haben. Vielmehr sollen alle Gymnasien bei der Förderung der MINT-Kultur unterstützt werden, auch die Gymnasien, die im geisteswissenschaftlichen Bereich aktiv sind. Insgesamt haben sich 23 Schulen um das Label beworben.

Zu den 18 ausgezeichneten Gymnasien gehörte auch die Kantonsschule Wettingen.

RS

Rudolph 13. Juni 2019